



CORTES GENERALES

DIARIO DE SESIONES DEL

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

COMISIONES

Año 1991

IV Legislatura

Núm. 202

CONSTITUCIONAL

PRESIDENTE: DON JORDI SOLE TURA

Sesión núm. 8

celebrada el jueves, 7 de febrero de 1991

Orden del día:

- Dictaminar, a la vista del informe de la Ponencia, la Proposición de Ley Orgánica sobre modificación de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General («B. O. C. G.», Serie B, número 58-1, de 24-10-90) (número de expediente 122/000052), y el proyecto de Ley Orgánica de modificación de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, de Régimen Electoral General («B. O. C. G.», Serie A, número 46-1, de 17-12-90) (número de expediente 121/000046) (continuación).
-

Se abre la sesión a las doce y cuarenta minutos del mediodía.

El señor **PRESIDENTE**: Señorías, vamos a reanudar la

sesión que se suspendió en el día de ayer, tras el debate sobre la proposición de ley de modificación de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General.

Faltaba por someter a votación la exposición de motivos. Por consiguiente, el primer acto de esta sesión va a consistir en someter a votación la exposición de motivos de dicha proposición de ley.

Efectuada la votación, dio el siguiente resultado: Votos a favor, 27; en contra, uno.

El señor **PRESIDENTE**: Queda aprobada la exposición de motivos.

Esta exposición de motivos queda sometida al acuerdo que tomamos inicialmente de que una vez que se efectúe la refundición de los tres textos procederemos a la redacción de la exposición de motivos que englobe las de la proposición y el proyecto que proponemos. Por consiguiente, queda dictaminada esta proposición de ley a todos los efectos.

Señorías, esta Presidencia ha recibido una petición de que la discusión parlamentaria del proyecto de ley que teníamos que iniciar se aplase. Después de considerar los pros y los contras, la propuesta es que demos por concluida la sesión y convoquemos una nueva para proceder a la discusión en esta Comisión de dicho proyecto de ley. La fecha que esta Presidencia propone es la del próximo lunes a las cuatro de la tarde. Pero dado que el lunes necesita una habilitación especial, a iniciativa de esta Presidencia quiero someter a la consideración de la Comisión si está o no de acuerdo con esta fecha y con esta hora. ¿Puedo considerar que se acepta por asentimiento o hay alguna opinión en contra?

Tiene la palabra el señor Núñez.

El señor **NUÑEZ CASAL**: Estoy de acuerdo con la fe-

cha del lunes, pero ¿se podría empezar a las 12 de la mañana en lugar de a las 4 de la tarde?

El señor **PRESIDENTE**: Señor Núñez, voy a intentar convencerle de que las 12 no es una hora adecuada.

El señor **NUÑEZ CASAL**: Lo retiro, señor Presidente, no se esfuerce.

El señor **PRESIDENTE**: Gracias, señor Núñez. Tiene la palabra el señor Mardones.

El señor **MARDONES SEVILLA**: Señor Presidente, quería notificar a los distintos enmendantes del Grupo Mixto si hay previsión de que la Comisión se reúna en los días sucesivos, martes y miércoles, o sólo se está planeando la reunión del lunes por la tarde para terminar el debate del proyecto de ley.

El señor **PRESIDENTE**: Señor Mardones, esto es imprevisible, pero la voluntad de esta Presidencia, y me imagino que la de casi todos, es la de concluir lo antes posible. De modo que la idea sería ordenar el debate para terminar el próximo lunes.

Quiero insistir en que la proposición de ley ha sido ya dictaminada y el trámite en esta Comisión ha concluido. Por consiguiente, el plazo de presentación de enmiendas para la proposición corre ya a partir de este momento.

Señorías, como ha habido asentimiento a esta propuesta, se suspende la sesión, y el próximo lunes, a las 4 de la tarde, comenzará la nueva sesión para la discusión del proyecto de ley.

Se suspende la sesión.

Eran las doce horas y cincuenta minutos del mediodía.

Imprime RIVADENEYRA, S. A. - MADRID

Cuesta de San Vicente, 28 y 36

Teléfono 247-23-00.-28008 Madrid

Depósito legal: M. 12.580 - 1961